

Fraktion im Bezirksausschuss
Bogenhausen

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Telefon: 0171 1427929
Xaver.finkenzeller@google
mail.com

Antrag

Sofortige Rücknahme der Busspur in der Denninger Straße!

München, 22. November 2022

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert die kürzlich in der Denninger Straße im Abschnitt zwischen Arabellastraße und Richard-Strauss-Straße stadteinwärts eingerichtete Busspur unverzüglich wieder zurückzunehmen!

Begründung:

In diesem Abschnitt der Denninger Straße gab es – bis zur Einrichtung der Busspur - noch nie einen Stau, so dass die städtischen Busse auch nicht behindert wurden! Das Argument, die Busse würden Zeit einsparen, stimmt also nicht. Ganz im Gegenteil: Wegen des Wegfalls der einen Spur für den Individualverkehr stauen sich nun die Autos auf der linken Spur. Dadurch können die Busse die Busspur auch gar nicht nutzen, weil sie viel zu eng ist und die Busse an den sich stauenden Autos nicht vorbei kommen!! Durch das Einrichten der Busspur wurde das Gegenteil von dem erreicht, was man erreichen wollte, nämlich gerade kein zügiges Vorankommen.

Außerdem: Der Abschnitt wird von 3 Buslinien befahren, die alle im 20-Min.-Takt fahren. Es sind in der Stunde also 9 (!) Busse, die dort fahren. Ansonsten ist die Busspur frei und blockiert einen freien Verkehrsfluss.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Dorothea Grichtmaier
Mitglied des Bezirksausschusses

Jens Luther, StR
Mitglied des Bezirksausschusses

Brigitte Stengel
Mitglied des Bezirksausschusses

Martin Baumgartner
Mitglied des Bezirksausschusses

Sabine Geißler
Mitglied des Bezirksausschusses